
放送部通信（９月１４日） 

 

こんにちは，放送部です。 

コツコツと片付けていた部室ですが、ようやく終わり

が見えてきました。９月から良いスタートがきれるよう、

もっと頑張ります。 

 

夏季休業中の最後の活動日に３２回生の先輩が遊びに

来てくれました！先輩がＳＢＣ（飾西高校放送部）にいら

っしゃった頃のお話や、大会に向けてのアドバイスなど

をいただきました。有意義な時間となりました。 

 

お昼休みに流す放送（ＳＢＣブレイクタイム）をもっと

良くできないかと部員で練習しました。２学期からは初

めて１年生だけの放送です。職員室にはいつも流してい

ませんが、せっかくなので聞いていただきたいと来てい

ただいたのは・・・校長先生でした！反省も多い放送でし

たが、聞き手のことを考えるという良いきっかけとなっ

たと思います。校長先生も暑い中放送室で聞いてくださ

り、ありがとうございました。 

また、写真にはありませんが、９月１２日（金）に高橋

先生にお昼放送を聞いていただきました。高橋先生は現

在非常勤講師として地学をご担当いただいており、過去

には放送部顧問でいらっしゃいました。放送室には高橋

先生と歴代の部員の写真がズラリと並んでいます。高橋

先生からもアドバイスをいただきました。ありがとうご

ざいました。 

 

次は体育大会で放送部がアナウンスや音響などのお手

伝いをします。文化祭がなくなり、体育大会は特に３年生

にとって卒業後も思い出していく行事だと思います。放

送部員は１年生ばかりですが、その思い出づくりに貢献

できるよう頑張ります。また１０月にオープンハイスク

ールが行われ、そのお手伝いもあります。応援よろしくお

願い申し上げます。 

 

 
▲ たまのご褒美ということで、アイスを食べています。 

 

▲ 最も右にいらっしゃるのが先輩です。 

 

 


